

Les résidents de la RPA vaccinés

Publié le 10/03/2021 à 06:25 | Mis à jour le 10/03/2021 à 06:25



Les injections se sont déroulées dans la plus grande sérénité.

© Photo NR

À l'initiative de l'Agence régionale de santé, en lien avec la municipalité et le personnel, les résidents de la résidence pour personnes âgées de La Diablerie ont pu bénéficier de leur première injection du vaccin contre le Covid-19, lundi matin. La totalité des résidents a répondu favorablement à cette séance de vaccination. Au total, 44 personnes âgées ont reçu la première dose. Ce sont une infirmière de l'Assad-Had (soins à domicile) et un médecin à la retraite qui ont assuré la séance, toute la matinée. D'ailleurs, les résidents ont apprécié l'opération. « *Il faut bien le faire si on veut s'en sortir et puis ça ne fait pas mal du tout* », s'est satisfait une pensionnaire.

Après l'injection, les personnes vaccinées étaient en surveillance pendant une quinzaine de minutes avant de pouvoir reprendre leurs activités. Le maire, Emmanuel François et son adjointe à la santé, Laurence Lefevre, sont venus en fin de matinée constater le bon déroulement des choses et rencontrer les résidents.



SAINT-PIERRE-DES-CORPS COMMUNES



RÉDACTION



SES DERNIERS ARTICLES

- > [VIDEO. En Loir-et-Cher les gardes-pêches veillent au respect du milieu aquatique](#)
- > [Pollution au plomb et à l'arsenic : deux nouvelles études menées à Melle](#)
- > [A Niort, les clubs de retraités contraints à l'arrêt par la crise sanitaire](#)